
COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA

3ª Reunião Ordinária 22 de Junho de 2011 às 13:00 horas no Plenário Tiradentes.

Presidente: Deputado José Zico Prado

1.	Requerimento, de autoria das Deputadas Regina Gonçalves, Analice Fernandes e Heroilma Soares e dos Deputados Carlão Pignatari, Geraldo Cruz, Geraldo Vinholi,
João Antonio, Edmir Chedid, Rafael Silva e Alex Manente, para que seja convidada a Senhora Dilma Seli Pena, Presidente da Companhia de Saneamento Básico  do
Estado de São Paulo  SABESP, para reunião a ser realizada no dia 29/06/2011, às 14h30, a fim de prestar informações sobre a celebração dos contratos de concessão de
saneamento básico e fornecimento de água e expor planos de obras, investimentos e metas da SABESP nas diversas regiões do Estado, visando a universalização do
abastecimento de água e saneamento.
 
2.	Requerimento, de autoria dos Deputados Enio Tatto, Geraldo Cruz, João Antonio e José Zico Prado, para que sejam convidados os responsáveis pelos Consórcios:  Lote
3  Consórcio Andrade/Camargo Correa, Lote 4  Mendes Júnior Trading e Engenharia, Lote 5  Consórcio Heleno & Fonseca/Triunfo lesa, Lote 6  Consórcio
Carioca/Cetenco, Lote 7  Consórcio Metropolitano 5 (Queiroz Galvão/Odebrecht/OAS) e Lote 8  Consórcio CR Almeida/Consbem, para prestar informações sobre a
licitação da extensão da Linha 5 (Lilás) do Metrô. (Vista Deputado Carlão Pignatari)
 
3.	Requerimento, de autoria do Deputado Enio Tatto, para que se convoque o Senhor Edson Giriboni, Secretário de Saneamento e Recursos Hídricos do Estado de São
Paulo, para prestar, pessoalmente, informações a respeito das ações da Secretaria com relação às obras para enfrentamento das enchentes que afetam os municípios da
Região Metropolitana de São Paulo  RMSP, sobretudo às relacionadas ao desassoreamento dos Rios Tiete e Pinheiros. (Vista Deputada Analice Fernandes)
 
4.	Requerimento, de autoria do deputado Isac Reis, para que seja realizada uma audiência pública, com vistas à discussão acerca das obras de instalação da rede elétrica de
grande porte para atendimento de demanda da empresa Tecelagem Serrana nas vias públicas do município de Vargem Grande. Seriam convidados para participação na
audiência especialmente os representantes da ANEEL, da ARSESP, da ELETROPAULO, da PREFEITURA MUNICIPAL DE VARGEM GRANDE, da CETESB, do
MINISTÉRIO PÚBLICO local e da SOCIEDADE CIVIL. (Vista Deputada Analice Fernandes e Deputado Geraldo Cruz)


